

Le 25 janvier 2025

Communiqué de presse



## Parce que ces vélos méritent une seconde vie.

Ellipse se mobilise pour donner une seconde vie aux vélos Angell et accompagner leurs propriétaires vers une solution durable.

### Un moment difficile pour la mobilité douce

Nous sommes profondément peiné par l'annonce de la liquidation judiciaire d'Angell. Cette marque incarnait des valeurs que nous partageons chez Ellipse : proposer un vélo plus sécurisé, moderne, tout en valorisant le savoir-faire local. Leur projet, ambitieux et porteur de sens, a rassemblé une communauté de pionniers et de passionnés de mobilité durable.

Nos pensées vont aux équipes d'Angell qui traversent une période difficile, mais également aux milliers de cyclistes qui ont cru en ce projet. 5000 à 7000 vélos se retrouvent inopérants par leurs utilisateurs qui ont cru en une vision et une promesse. Ils ne méritent pas d'être laissés sans solution.

### Notre réponse face au gâchis

Voir autant de vélos destinés à être jetés est un gâchis écologique et économique. Chez Ellipse, nous croyons qu'une industrie responsable doit se mobiliser face à de tels enjeux. C'est pourquoi nous avons décidé d'agir.

#### 1. Un ramassage gratuit

Si vous êtes propriétaire d'un vélo Angell et que vous souhaitez vous en débarrasser, nous vous proposons d'organiser un **ramassage sans frais** à votre domicile. Nous souhaitons éviter qu'ils soient jetés afin de les revaloriser.

#### 2. pour une revalorisation durable

Les vélos Angell ne doivent pas être réduits à des déchets. Notre objectif :

- **Récupérer** le maximum de composants afin qu'ils servent à réparer d'autres vélos.
- **Assembler** des vélos de seconde main pour offrir une mobilité douce accessible à moindre coût.
- **Recycler** les batteries de manière responsable grâce à des experts français.

### Une alternative pour les clients Angell

Notre souhait est d'éviter à tout prix que des milliers de cyclistes qui avaient choisi la mobilité douce, se retrouvent aujourd'hui sans solution. Il serait dommage qu'ils renoncent à cette vision et se tournent vers des modes de transport moins durables.

Nous proposons donc une **reprise de tout vélo Angell à hauteur de 500 €** pour l'achat d'un vélo électrique Ellipse, afin de les aider à rester fidèles à leurs convictions. Nous appelons également toutes les marques à se mobiliser pour soutenir ces cyclistes.

Le 25 janvier 2025

## Communiqué de presse

### Un appel à la mobilisation collective

Nous croyons que cette initiative doit aller plus loin. Nous lançons un **appel à la mobilisation générale**, dans l'industrie du vélo et au-delà. Que vous soyez fabricant, réparateur, revendeur ou distributeur, si vous pensez pouvoir contribuer à cette démarche et prêter main-forte, nous vous invitons à nous contacter.

**Ces vélos méritent une seconde vie**, et pour que le monde du vélo, bien que complexe en ce moment ne soit pas résumé à ce genre de situation, nous sommes convaincus que nous pouvons ensemble montrer l'exemple en matière de revalorisation des déchets. Plus qu'une action isolée, c'est une opportunité pour l'industrie du vélo de devenir un modèle inspirant pour d'autres secteurs et de sensibiliser à l'importance du recyclage et de la durabilité.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur : [ellipsebikes.com/reprise-angell](https://ellipsebikes.com/reprise-angell)